

Llegan a acuerdos sobre paro estudiantil en México



La Habana, 29 abr (RHC) El paro estudiantil en 15 vocacionales mexicanas del Instituto Politécnico Nacional (IPN) llegará a su fin, luego que las partes analizaran varios acuerdos para solucionar los problemas.

El director del IPN, Enrique Fernández, firmó un texto redactado por la Asamblea General Politécnica (AGP) con cinco proyectos de acuerdo que la comunidad estudiantil deberá aprobar en los planteles para luego poner fin al paro.

El diario La Jornada informó que Fernández se comprometió a que todos cambios administrativo, jurídico, social y político que se pretende hacer al IPN sean consultados con la comunidad politécnica o emanar de ella.

Otro acuerdo trata sobre el procesamiento de las denuncias que la comunidad estudiantil haga sobre porras o grupos violentos que actúan en los centros educativos.

Según el texto, será instalada una mesa permanente de trabajo para dar solución a los problemas particulares de las escuelas.



Radio Habana Cuba